## Bericht vom Neujahrsturnier in Rostock 25.01.2014

Zum zweiten Mal lud der THR zum Neujahrsturnier nach Rostock ein. Ein besonderes Highlight versprach dabei der Kampf mit dem elektronischen Westensystem. 66 Starter, darunter 14 Greifswalder, fanden sich in Rostock ein.

Nach kurzer intensiver Erwärmung, konnten sich unsere jüngsten Starter auch schon auf den Weg zur Wettkampfmatte machen. Den ersten Kampf der Greifswalder bestritt Caspar. In der Klasse bis 30 kg traf er auf einen Gegner aus Rostock. Immer wieder traf Caspar die Weste, doch reichte die Kraft nicht aus um den erwünschten Punkt zu bekommen. Somit hieß es nach 2 Runden: Sudden Death. Nach einem unglücklichen Kopftreffer verlor Caspar seinen Kampf. Für Lena lief es besser, nach einem Westentreffer in der ersten und zwei Kopftreffern in der zweiten Runde entschied sie ihr Finale mit 7:0 für sich. Ebenfalls souverän besiegte Angelique in der Klasse bis 59 kg ihre Gegnerinnen aus Rostock und Anklam mit 12:5 und 11:1 und sicherte sich Gold. Bronze gab es nach knapper 3:4 Niederlage für Josefine, sowie für Ferdinand in der Klasse bis 53kg.

Einen spannenden Kampf lieferte sich Julius im Finale, nachdem er sein Halbfinale noch mit 10:0 dominierte. Er rettete ein 1:0 über die Zeit und konnte sich erstmals wieder über Gold freuen. Gold gab es auch für Lucy, mit 16:2 ließ sie im Halbfinale nichts anbrennen und konnte auch im Finale gegen Laura ihre Treffer setzten. Laura durfte sich dennoch über Silber freuen. Bronze ergatterte Mathis nach einem guten Kampf in der Klasse bis 45 kg. Außerdem erkämpfte sich Erik den 2. Platz, obwohl in der Begegnung mehr drin gewesen wäre.

Auch die "Großen" Kämpfer zeigten ihr Können, allen voran André, der nachdem sein Halbfinalgegner nicht aufgetaucht war, im Finale all seine Routine beweisen musste. Gegen den Anklamer Johannes gelang ihm ein 8:3 Sieg. In der 86+ Klasse starteten gleich drei unserer Kämpfer. Mit seinem ersten Wettkampf konnte Stephan mehr als zufrieden sein, auch wenn es "nur" zu Bronze reichte, verkaufte er sich nicht unter Wert. Nach einem schönen Kampf mit seinem Vereinskamerad Nico musste er sich mit 7:13 geschlagen geben. Nico wiederum besiegte im letzten Kampf an diesem Tag Andreas und sicherte sich Gold.

Nach ca. 6 Stunden standen alle Platzierungen fest und auch der 2.Platz in der Mannschaftswertung war gesichert. Mit dem ersten Turnier im neuen Wettkampfjahr können alle mehr als zufrieden sein.

## Weiter so!

